

2018年 平和村チャリティ・ウォークのコース

輝き市民サポートセンター → 柳山公園（休憩）→ 中央公園（トイレ・休憩）→
河川事務所横、土手を通り、舗装道へ → 中福生陸橋 → 馬詰眼科を左へ →
福生市役所（休憩）→ 本町通り → やなぎ通り → シュトゥーベン大多摩（ランチ）



ドイツ国際平和村では9月1日
「反戦の日」に子どもたちと支
援する人達がチャリティ・ウォ
ークを行いました。

写真：ドイツ国際平和村提供

ドイツ平和村をサポートする会の私たちは

ドイツ国際平和村の活動趣旨に賛同し、日本
からも応援したいと、平和村の活動を広く紹介
し、いのちと平和の大切さを伝えています。

また、私たちのまち福生で、いのちや平和に
ついて考える学習会やイベントを行い、趣旨に
賛同してくださった方々から、寄付もお預かり
しています。

2017年度は、皆さまからのご協力で、
1,150,000円をドイツ国際平和村へ送金いた
しました。

<http://kagayaki-fussa.tokyo.jp/>

ドイツ国際平和村とは

この地球上のさまざまな地域で、民族や
政治対立による紛争が起きています。そん
な中で傷を負いながらも、治療できない危
機的な状況にある子どもたちがいます。彼
らに手術や治療の機会を提供し、回復したら
母国に返す活動をしているドイツの
NGO団体です。

ドイツ市民によって1967年に設立され、活動を続け51年となります。この活
動は、会員からの会費と多くの人々の寄付
によって支えられています。

私たちの活動に賛同して下さっている企業・団体（順不同）

- ・株式会社 典栄
- ・武揚ガス株式会社
- ・多摩ケーブルネットワーク株式会社
- ・株式会社子ども保育環境研究所